

TORNEO DE NAVIDAD LOS JUGADORES DE SCARIOLO SUCUMBIERON ANTE LA CRECIENTE AUTORIDAD DE LOS VISITANTES

El Ural deja su sello en el Raimundo Saporta

El Real Madrid cae derrotado en su pabellón ante un equipo desconocido pero muy potente

El trofeo viaja de nuevo a Rusia tras un final de partido en el que los blancos olvidan su juego

REAL MADRID	69
URAL GREAT	80

Real Madrid (18+22+20+9): Jaumin (4), Herreros (11), Vukcevic (1), Tabak (11), Tariac (14) -cinco inicial- Llorente (2), Alberto Angulo (2), Lucio Angulo (14), Struelens (7), Iturbe (2) y Hernández-Sonseca (-)

Ural Great (15+21+23+21): Karasev (11), Bowie (7), Avleev (12), Daineko (28), Bashminov (9) -cinco inicial- Vaisvila (5), Panov (4) y Sheiko (4).

Arbitraje: Brazauskas (lituano), De Keyser (belga) y Ramos (español).

Incidencias: Pabellón Raimundo Saporta ante unos 4.500 espectadores.

MADRID. EFE

El Torneo de Navidad viajó de nuevo a Rusia, como alguna que otra vez ocurría en el pasado cuando la selección soviética asomaba por la pista del Real Madrid, pero en esta ocasión en la maleta de un equipo menos conocido, el Ural Great, al que el anonimato le durará poco, sobre todo si Valeri Daineko firma muchas actuaciones como la ofrecida ayer en el feudo blanco.

El primer envite de los campeones rusos en el Raimundo Saporta estampaba el sello de la Euroliga al choque. El equipo del ex madridista Mijail Mijailov ha sido de los animadores del torneo continental desde principio de temporada y, por lo visto en el coliseo de La Castellana, los aficionados madridistas están al día porque, pese a ser un club con escaso cartel entre el gran público, prácticamente llenaron las gradas.

El Ural sumó veintitrés de sus veintinueve primeros puntos entre el ala-pívot Valeri Daineko y el experimentado Karasev. Enfrente, Dragan Tariac y Zan Tabak alimentaban al Real Madrid dentro de la zona, donde mayor superioridad encontraba.



ANDRÉS GARCÍA/EFE

El equipo ruso del Ural Great se adjudicó la trigésimo séptima edición del Torneo de Navidad del Madrid.

Fruto de la buena actitud que imperaba sobre el parqué del Raimundo Saporta apareció el 40-36 del descanso. Pero Daineko estaba con ganas. Salió del vestuario, clavó un triple, culminó un par de acciones más y empujó al Ural a una situación insólita para un partido que siempre había fluctuado en un palmo de terreno (47-55 m.26).

A los blancos les urgía reaccionar de inmediato. Como Aleksander Djordjevic rumiaba su resfriado vestido de calle, las alternativas pasaban por el belga Jean

MOTIVACIÓN

Buena actitud a pesar del carácter amistoso del partido

Marc Jaumin, la aplicación de Tabak y el fragor defensivo de Iker Iturbe y Lucio Angulo. Con ellos, Alberto Herreros para disparar.

El rearme madridista salió a pedir de boca y Herreros, justo sobre la bocina del tercer cuarto, acababa con la escapada rusa

desde el arco de triples (60-59). La bomba del escolta apuntaló el triunfo en una batalla crucial, pero aún había que ganar la guerra y el Ural desplegó la oleada defensiva en el momento preciso (64-75 m.38).

El vertiginoso ritmo del crono y la creciente autoridad de los hombres de Serguei Belov rompieron a los jugadores del Madrid, que olvidaron el juego colectivo, lo apostaron todo a un alocado carrusel de lanzamientos descabellados y dejaron marcharse el trofeo navideño a las faldas de los gélidos Urales.

Victoria de los veteranos blancos

REAL MADRID	109
KK ZADAR	96

Madrid (22+25+37+25): Corbalán (16), Birjukov (11), Beirán (15), Paniagua (5) y Romay (2) -cinco inicial- Llorente (8), Brabender (5), Villalobos (30), Pedro Rodríguez (13), Coll (4) y Ramos (-).

KK Zadar (28+25+13+30): Giergia (19), Matulovic (19), Pahljic (18), Ostarcovic (9), y Cibkic (13) -cinco inicial- Peric (16), Hrabrov (2), Zanki, Kosta (-), y Marcellic (-).

Arbitraje: Ballesteros y Ferreira.

Incidencias: Raimundo Saporta. 1.000 espectadores.

MADRID. EUROPA PRESS

Los veteranos del Real Madrid y el KK Zadar fueron los encargados de inaugurar la 37 edición del Torneo de Navidad, y aunque la victoria fue para los madridistas por 109-96, todos los jugadores demostraron que a pesar de que los años no pasan en balde a ninguno se le ha olvidado a jugar al baloncesto.

José Manuel Beirán comenzó como el año pasado y con un triple abrió el partido ante un equipo croata mucho más veterano, pero que demostró por qué esta

escuela dio, da y dará grandes jugadores.

En el segundo periodo, el Real Madrid rejuveneció su quinteto y apretó en defensa, sobre todo con García Coll. Pero, el KK Zadar primero aumentó y luego administró su ventaja gracias a Giergia.

Tras el descanso, los madridistas mezclaron los dos quintetos del principio y se notó la mejoría, sobre todo, porque los croatas, muy competitivos, estaban más cortos de efectivos y el cansancio les pasó factura, sobre todo a su

trío anotador.

Esto lo aprovecharon los jugadores locales que, de la mano de Villalobos (18 puntos en este cuarto para un total de 30), y de su físico, dejaron sentenciado prácticamente el choque gracias a un parcial global de 37-13 (84-66).

En el último parcial, el KK Zadar agotó la reserva de gasolina y, a base de triples, se llegó a acercar a ocho puntos a falta de dos minutos, pero ahí desfallecieron, y el Real Madrid se llevó finalmente la victoria por 109-96.

NATACIÓN

Carrasco y Núñez vencen en la Copa Nadal

BARCELONA. EUROPA PRESS

El nadador del CN Montjuic Jordi Carrasco y la nadadora del CN Sabadell Esther Núñez fueron los grandes protagonistas de la matinal en el Puerto de Barcelona al imponerse en sus respectivas pruebas en la 92 edición de la Copa Nadal, que, como es tradicional, se celebró en las frías aguas barcelonesas el día de Navidad sobre una distancia de 200 metros.

Jordi Carrasco fue el gran dominador de la prueba en categoría masculina pero en el último tramo tuvo una dura pugna con el siete veces vencedor de la prueba David Royo del CN Sabadell. Con la victoria de este año, Carrasco revivida el título conseguido el año anterior. Su tiempo 2:13.41 quedó lejos del récord que poseó Carlos Ventosa desde 1994 con 1:51.05.

Davis Royo se quedó con las ganas de conseguir su octava victoria y no pudo otorgar el doblete al CN Sabadell pese a que estuvo cerca. En tercera posición quedó Jordi Compte del CN Tarraco.

Por su parte, Esther Núñez consiguió llevarse la Copa Nadal para Sabadell después de hacer gala de una gran entereza para sobreponerse al frío estado del agua, que registraba catorce grados por los ocho grados ambientales.

DAKAR

Los catalanes quieren el protagonismo

BARCELONA. EUROPA PRESS

La festividad del día de Navidad, como ya viene siendo habitual, es la antesala del rally más mítico del mundo, el Arrás-Madrid-Dakar dará comienzo el próximo viernes y en esta 24 edición Europa tendrá un protagonismo destacado. Hoy se celebrarán las verificaciones en Arrás para empezar el día 28 en Chateauroux y Narbona antes de hacer escala en Madrid.

Pero este año los grandes protagonistas quieren ser los pilotos catalanes. Para ello, el Team Telefónica Movistar Repsol intentará conseguir el título que tanto se le resiste en la categoría de motos. Por eso la escuadra española ha decidido apostar fuerte por tres pilotos de gran experiencia como Jordi Arcarons, Nani Roma e Isidre Esteve, que intentarán que sus KTM sean las grandes vencedoras.